

asta - asta

Mainz ist
nicht Frankfurt

Das sozialistische Straßentheater der Universität Frankfurt wollte gestern eine Veranstaltung zum politischen Mandat umfunktionieren.

Um 13,30 Uhr versuchten Frankfurter mit einem Pritschenwagen in die Universität einzudringen, wurden aber am Bretzenheimer Tor aufgehalten. Erst durch das Eingreifen einiger Genossen unter Zuhilfenahme der L Ü G E:

"Der Rektor hat die Einfahrt gestattet"

fuhren die Frankfurter auf das Forum und versuchten, das Interesse der Studenten mit großer Lautstärke zu gewinnen. Allerdings hatten sie nicht mit dem Widerstand der meisten anwesenden Studenten gerechnet.

Da die Frankfurter keine Diskussion wollten und auch eine Abstimmung ablehnten, ob sie auf dem Forum bleiben sollten, ließen Sprechchöre die Frankfurter nicht zum Zuge kommen.

Nach einer knappen Stunde hatten die Frankfurter die Auseinandersetzung satt und verließen unter Absingen der Internationalen das Forum.

asta - asta